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Zitat von PK35 

ja, genau.

Und Maly wird der erste sein, der dagegen stimmt 

Das weißt du woher? Die Betreibergesellschaft muss jährlich ca. 2,5 Mio allein für den Erhalt
des Status Quo des Stadions aufwenden. Gleichzeitig muss die Stadt über 2 Mio aufwenden um
die Verluste der Betreibergesellschaft auszugleichen. Die wären vermutlich heilfroh wenn sich
jemand findet, der die Stadt als Nettozahler ablöst.
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